



Regionaljournal Steiermark



Bärige Übergabe im SOS Kinderdorf

Nach dem Sieg beim Knittelfelder Fachingsumzug durch die Stadtfeuerwehr Knittelfeld mit ihren „Bären Kameraden“ Umzugswagen wurden nun die Bären gespendet. Die in jahrelanger und mühevoller Sammelarbeit zusammengetragenen Bären schmückten dabei diesen Wagen. Dass genau diese Bären noch viele Kinderaugen glänzen lassen, Kuschelpartner, Einschlafhilfe oder Trostspender sein werden, ahnte zu diesem Zeitpunkt noch niemand. Schnell war diese Idee unter den Kameraden der Stadtfeuerwehr Knittelfeld geboren und ein Kontakt zum SOS Kinderdorf Graz hergestellt. Donnerstag war es dann soweit und die Feuerwehrmänner machten sich mit all den kuscheligen Gesellen auf zum SOS Kinderdorf Graz wo diese schon freudig erwartet wurden. Kinder, Jugendliche sowie auch deren Betreuer freuten sich über diese herzliche Geste. „Wir haben alle rund 400 Plüschbären sorgfältig gereinigt, getrocknet und auch kleinere Reparaturen durchgeführt.“ Erzählte der „Faschingseinsatzleiter“ Oberlöschmeister Horst Biela bei der Übergabe.

